



PRI y PRD neutralizan el intento del PAN de imponer su candidato en Ciudad de México

La coalición opositora acuerda un método de selección mediante una encuesta única y deja abierto el género de los aspirantes. En Jalisco el Frente opta por que sea una mujer la abanderada



El pasado viernes las dirigencias nacionales y locales de los tres partidos iniciaron encuentros a puerta cerrada. De acuerdo con el coordinador de los diputados federales del PRD y aspirante a gobernar la Ciudad de México, [Luis Espinosa Cházaro](#), estuvo a punto de quebrarse la coalición en la capital del país. Finalmente se logró el consenso. Sólo 15 minutos antes de la medianoche de este 5 de noviembre se inscribió la alianza ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), al filo de que venciera el plazo para el registro de coaliciones. Este acuerdo es únicamente para la Ciudad de México, que no para las 16 alcaldías. Para definir si van juntos o no en las demarcaciones y en las diputaciones locales tienen hasta el 24 de noviembre.

Otro de los participantes en estas negociaciones, [Rubén Moreira](#), coordinador de los diputados federales del PRI, explicó que de acuerdo con el método aprobado por los tres partidos existe la posibilidad de que algunos precandidatos se retiren de la contienda antes de que concluya. “Si en algún momento solamente quedara un precandidato, entonces él será el designado, pero podrá continuar haciendo precampaña hasta que los consejos y los órganos directivos de cada partido lo decidan”, señaló el líder priista.